

NOTA DE PRENSA

Los Aurora, Pizza 4 Brkfst & Norberto Rodríguez, 'Una nit de tempesta', cine documental y Eivissapiens 'Setmana del Mar' cierran los festejos de Es Nàutic

La exposición 'Los Hormigo: una saga de artistas' puede disfrutarse hasta el próximo sábado, 29 de abril, jornada en que concluye el programa en la carpa del 50 aniversario del Club Nàutic Sant Antoni

Sant Antoni, 24 de abril de 2023. Tras un intenso fin de semana que culminó ayer con la celebración del Campeonato de Arroz. Banda Creativo, Es Nàutic afronta su última semana en la carpa del 50 aniversario, en la que tendrá lugar uno de los espectáculos más destacados del programa conmemorativo: la actuación de Los Aurora, extraordinario grupo de flamenco contemporáneo de Barcelona, que ha actuado por medio mundo con un show de música, cante y baile, y que cuenta en sus filas con el prestigioso batería ibicenco Joan Carles Marí.

Su actuación será el próximo viernes, 28 de abril, y cerrará el programa de espectáculos, aunque la exposición 'Los Hormigo: una saga de artistas', permanecerá abierta hasta el sábado. Además, se celebra el concurso 'Eivissapiens Setmana del Mar' y habrá cine documental con José Luis Mir, un concierto de jazz con la banda Pizza 4 Brkfst y Norberto Rodríguez, y el espectáculo contemporáneo de danza, música, poesía y pintura 'Una nit de tempesta'.

Especial Eivissapiens Setmana del Mar, en la carpa del 50 aniversario

De martes a jueves, a partir de las 10 horas, se celebrará en la carpa una edición especial de Eivissapiens Setmana del Mar. En este popular concurso, adaptado a los conocimientos que los alumnos adquieren durante su participación en la actividad, participarán alrededor de 250 escolares pertenecientes a todos los grupos que superaron el concurso de acceso, celebrado el pasado 14 de diciembre. Las dos primeras jornadas están reservadas para las semifinales

y en cada una de ellas se elegirá a dos grupos finalistas, de forma que sean cuatro los que se enfrenten en la gran final del jueves.

En la primera de estas semifinales, el día 25, competirán los siguientes colegios: Portal Nou, Can Guerxo, Sant Carles B, Guillem de Montgrí y Vara de Rey B y Buscastell (estos dos últimos juntos porque tienen menos alumnos que las otras aulas). En la segunda semifinal, el día 26, se enfrentarán Can Coix, Sant Antoni B, Can Misses A, S'Olivera B y Can Raspall B. Los contenidos sobre los que versará el concurso están relacionados con la biodiversidad de los entornos marinos, la orografía de la bahía de Portmany y conocimientos sobre navegación. Cada grupo resolverá el mismo número de pruebas o preguntas para que la puntuación final sea lo más justa posible. Los resultados se podrán seguir *online* y la final se retransmitirá por *streaming*.

Documentales sobre Elmyr de Hory y el Portmany en la Copa del Rey

Tras el descanso de hoy, el programa se retoma este martes, a las 20 horas, con la proyección de los documentales 'Elmyr de Hory. El arte de la falsificación', sobre la estancia en Ibiza del artista que copiaba el estilo de Picasso, Modigliani y otros grandes pintores y que protagonizó una película de Orson Welles, y 'Campeones', que cuenta la aventura en la Copa del Rey de 1983 de la Sociedad Deportiva Portmany, enfrentándose a un Atlético de Madrid comandado por Luis Aragonés. José Luis Mir es un director muy prolífico, capaz de tocar multitud de temas. Entre sus documentales hay todo tipo de temas, como por ejemplo 'Ibiza. Vuelo 602', que recrea el accidente del avión que se estrelló en sa Talaia, o 'Pitiüses 1936-1939', que aporta valiosos testimonios e imágenes de la Guerra Civil en las islas.

Pizza 4 Brkfst & Norberto Rodríguez: Cuatro magníficos músicos de jazz en escena

Pizza 4 Brkfst y Norberto Rodríguez actúan el miércoles, a partir de las 21 horas, en la carpa. Este proyecto musical lo impulsan dos grandes talentos del jazz ibicenco: Franco Prats (saxo y ewi) y Pere Navarro (trompeta y teclados). Ambos han compartido múltiples formaciones y utilizan este dúo para buscar conexiones entre el jazz y otros estilos musicales, con la experimentación e improvisación como sello propio. Les acompaña a la batería Arturo García, profesional de gran prestigio en todo el país que forma parte de grupos como Asfalto o El

Consortio, y el extraordinario guitarrista cubano Norberto Rodríguez como invitado especial, que ha acompañado a bandas como la de Juan Perro.

A partir de composiciones de su autoría, Pere y Franco desarrollan nuevas ideas y emprenden caminos inesperados, jugando con la armonía. De esta manera provocan que cada concierto sea único, de forma que el público puede imaginar cómo empieza pero nunca como acaba.

‘Una nit de tempesta’, espectáculo de música, danza, pintura y poesía

‘Una nit de tempesta’ es un sorprendente espectáculo de arte contemporáneo, que tendrá lugar en la carpa del 50 aniversario el jueves, a partir de las 21,30 horas. Este show únicamente se ha representado en una ocasión, en el Centro de Cultura Can Jeroni (Sant Josep), en septiembre de 2022, y conjuga la música y la poesía del guitarrista y compositor Albert Oliva, con la pintura y la danza de la también polifacética Jimena Carrero. Luis Amador, de la famosa familia de artistas flamencos Amador, acompaña en la percusión y el actor Vicent Tur ejerce de rapsoda.

Los Aurora, flamenco contemporáneo desde Barcelona con música, cante y danza

Los Aurora es un grupo de flamenco-jazz creado en el Taller de Músics de Barcelona que revolucionó la escena musical nacional e internacional, con el lanzamiento de su primer disco ‘Aurora’ (2017) y que llega a la isla para presentar su último trabajo, ‘La balsa de la medusa’ (2022). Lo primero que sorprende de ellos es su propuesta instrumental, ya que lo componen un pianista (Max Villavecchia), un bajista (Javier Garrabella) y un batería (el ibicenco Joan Carles Marí), junto al cantaor Pere Martínez y el bailar Pol Jiménez.

¿Flamenco sin guitarras? Ellos lo hacen posible y siempre sorprenden al público con una propuesta atrevida y personal, que representa un soplo de aire fresco para un género como el flamenco, que ha perdido el miedo de fusionarse con otras estéticas. La banda ha actuado en salas y festivales de todo el mundo, con diferentes giras internacionales que los han llevado a Canadá, Corea, Chile, Rusia, Israel, Hungría, Alemania o Polonia, entre otros países.

Su nuevo disco, 'La Balsa de la Medusa', va ilustrado con el famoso cuadro homónimo de Théodore Géricault y constituye el punto de partida conceptual para plasmar una crítica a la decadencia a la que la humanidad se ve abocada por culpa de la corrupción del poder. En este disco encuentran un sonido más eléctrico y enérgico del habitual, que por momentos se aproxima al rock.

Junto a ellos, el bailaor, que funde tradición y modernidad a base de palos jondos como la seguriya y la farruca, con toques más “gamberros” en las partes musicales más experimentales. Más que un concierto, un viaje.

‘Los Hormigo, una saga de artistas’

La exposición ‘Los Hormigo, una saga de artistas’ exhibe un centenar de piezas de Antonio Hormigo Josefa, Antonio Hormigo Escandell, Pedro Juan Hormigo y otros miembros de la familia. Permanecerá abierta hasta el 29 de abril, de martes a domingo, de 17 a 20 horas, y también sábado y domingo, de 11 a 14 horas. Y también durante los espectáculos.

Descarga de imágenes:

<https://we.tl/t-MD6uTS1yuL>

Más información:

<https://www.esnautic.com/50aniversario/>